
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 20/05/2020 
 

L’anno duemila venti, il giorno venti del mese di maggio si è adunato, in seduta 

ordinaria, su determinazione del Presidente del 14/05/2020 per trattare e deliberare 

sul seguente Ordine del Giorno:…….omissis il Consiglio della V Circoscrizione in 

modalità videoconferenza - mediante collegamento telematico “a distanza” - resta 

inteso che il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali 

della V Circoscrizione siti in Via Adua n.22 Palermo. 

La pubblicità delle sedute  verrà garantita dalla registrazione delle stesse e dalla loro 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 
https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1   
Presiede l’adunanza il Presidente Fabio Teresi, assistito, in qualità di Segretario, 

dal Funzionario Amm.vo Dr. Francesco Castellana. 

Procedutosi alle ore 9.39 all’appello nominale, risultano presenti i Conss:  

Altadonna Salvatore, Aiello Andrea, Cavaliere Giuseppa, Di Gesù Simona, 

Figuccia Marco, Lo Sardo F. Umberto,  Lucido Roberto, Palazzo Daniele e 

Stabile Francesco. 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Teresi dichiara aperta la 

seduta. 

Il Presidente Teresi fa un augurio personale ai Presidenti e Vice Presidenti di 

Commissione recentemente nominati. 

Comunica che è arrivato il parere di congruità per i lavori necessari all’ impianto 

elettrico e climatizzazione di Largo Pozzillo e ringrazia per l’ impegno l’ Ass. Marano 

grazie alla quale si è superato l’impasse che durava da mesi. 

Comunica di avere inoltrato invito ai Presidenti delle Partecipate ed attende riscontro.  

Il Cons. Stabile chiede notizie sulla potatura alberi di Piazzale Castronovo. 

Il Presidente Teresi comunica di non avere ulteriori notizie. 

Sulla palestra di Borgonuovo comunica una ditta ha terminato i lavori mentre per l’ 

altra, è stato revocato l’ appalto e si sta procedendo ad altro affidamento. 

Comunica che la ditta ha in custodia il sito sino al completamento dei lavori e la 

relativa consegna all’A,C. 

Il Presidente Teresi dà la parola al Cons. Lo Sardo, preliminarmente si scusa con lui 

per avergli tolto l’ audio per consentire al Vice Sindaco di salutare i Consiglieri; il 

Cons. Lo Sardo evidenzia che già la questione era stata chiarita. 

Il Cons. Lo Sardo augura buon lavoro ai componenti della Commissione Sport 

affinchè si possa continuare a lavorare proficuamente. 

Ringrazia l’ Ass. Marano per avere rispettato l’ impegno relativo al parere di 

congruità, problema da Lui sollevato durante ultimo Consiglio. 

Il Presidente Teresi dà la parola al Cons. Aiello il quale evidenzia che molte famiglie 

non ricevono risposte sugli aiuti alimentari e che molti ricevono meno di quanto 

spettante. 

Il Presidente Teresi evidenzia che le famiglie si devono rivolgere agli OTP di 

riferimento perché spesso capita che le pratiche siano incomplete o con dati errati.  

Rappresenta, altresì, che ci sono state difficoltà di caricamento che si stanno 
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sbloccando.  

Si dà atto che alle ore 9.57 esce il Cons. Lucido. 
Il Cons. Aiello chiede notizie in merito all’ apertura degli sportelli e sulla possibilità 

di proroghe termini presentazione dei benefici. 

Il Presidente Teresi evidenzia che sarà valutato con il datore di lavoro l’ apertura 

degli sportelli con tutte le misure di sicurezza necessarie. 

In merito alle proroghe, si informerà. 

Il Cons. Aiello chiede al Presidente di farsi carico con l’Amministrazione del 

problema degli aiuti alimentari e della proroga termini presentazione istanze benefici. 

Il Presidente Teresi chiude la discussione generale. 

Il Presidente Teresi nomina scrutatori i Conss.  Cavaliere, Di Gesù e  Palazzo. 

Il Consiglio approva all' unanimità. 

Si passa alla trattazione del P.9 all' Odg avente per oggetto: “Riattivazione punti luce 

spenti nelle strade del quartiere Uditore”. 

Si dà atto che alle ore 10.05 esce il Cons. Stabile. 

Si dà lettura della mozione e il Presidente Teresi dà la parola al Cons. Lo Sardo, il 

quale evidenzia la serietà del problema del mancato funzionamento dell’ impianto d’ 

illuminazione e che determina anche problematiche relative alla sicurezza dei 

cittadini. 

Desidera, pertanto, che l’ AMG si attivi in tal senso per riattivare i punti luce non 

funzionanti. 

Evidenzia che molti punti luce prevedono l’ utilizzo di lampadine a mercurio non più 

commercializzate  e pertanto sono spenti. 

Si augura che i colleghi votino favorevolmente la mozione. 

Il Cons. Altadonna anticipa il voto favorevole e chiede se sia possibile far coincidere 

l’ incontro con AMG, con l’ incontro con l’ Ass. Prestigiacomo perchè molti temisono 

trasversali e necessitano di impegno di spesa perché esulano dal contratto di servizio 

trattandosi di manutenzione straordinaria. 

Il Presidente pone in votazione la mozione di cui sopra, con appello nominale.  

L'esito della votazione  è il seguente: 

Consiglieri  presenti n.8   

Assenti                    n.2 (Lucido e Stabile) 

Voti favorevoli        n.8 (Aiello, Altadonna, Cavaliere, Di Gesù, Figuccia,   Lo Sardo, 

Palazzo,    Palazzo e Teresi) 

Voti contrari           nessuno 

Astenuti                  nessuno 

Il Consiglio approva all'unanimità la mozione. 
 

Il Presidente Teresi chiude la seduta alle ore 10.22. 
 
 

        Il Segretario                                                             Il Presidente 

  Funzionario Amm.vo                  Fabio Teresi 

Dott. Castellana Francesco     
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